ご意見の内容	ご意見に対する考え方
いつも相談しやすい環境を作っていただきありがとうございます。	あたたかいお言葉ありがとうございます。今後も一人一人の思いや 願いに寄り添って対応していきます。
髪型でお団子もありにしてほしい。	生徒総会で、生徒より意見としてだざれました。 今後検討していく 予定です。
下校時、変質者情報などあるので 連絡が取れるように携帯を持たせたい。	携帯電話の持ち込み禁止ついて、現在のところ変更することはありません。不審者に関しましては、これまで同様に警察等と連携して対応いたします。
いつもお世話になります。 息子が日々楽しく中学校生活を送れているのは先生方のご指導、ご支援のおか げだと思っております。引き続き宜しくお願いします。	今後もご期待に沿えますように努力いたします。
学年懇談会は行われていますが、学級懇談会は今後もないのですか?	今後の参考にさせていただきます。
車が来ているのに、避けない子がいる。	生徒に対しては交通安全について今後も指導してまいります。保護 者の皆様には、学校敷地内の最徐行にご協力をお願いいたします。
髪の毛についての校則を無くしてほしい。	現在のところ、すべて自由にすることはありません。
いつもお世話になっております。ありがとうございます。	学校の教育活動へのご理解ありがとうございます。
歯磨き粉を使用してはいけないと聞いたが、理由が知りたい。	給食後の活動までの時間や水道の蛇口の設置数が限られています。 多くの生徒が短時間で効率よく歯磨きをするという点で、歯ブラシ のみによる歯磨きを行っています。また、歯を傷つけにくいという メリットがあります。